

## Rencana Umum Pengadaan

(Melalui Penyedia)

K/L/D/I : Pemerintah Daerah Kota Mojokerto  
 Satuan Kerja : BAGIAN PEREKONOMIAN  
 Tahun Anggaran : 2017

No	Kegiatan	Nama Paket	Volume	Pagu	Sumber Dana	Lokasi Pekerjaan	Tanggal aw. ppen ak. ppen aw. ppek ak. ppek	Spesifikasi	TKDN	U
1.	Penyampaian Informasi Ketentuan Peraturan Perundang Undangan di Bidang Cukai kepada masyarakat dan/ atau Pemangku Kepentingan	pembelian kaos media sosialisasi	1 paket	Rp. 24.000.000,00	Lainnya	Mojokerto (Kota)	Juli Juli Agustus Agustus	sosialisasi kepada masyarakat luas tentang barang kena cukai ilegal atau tidak berpita cukai dan barang bercukai palsu melalui kegiatan promosi pembangunan oleh pemerintah kota mojokerto	✗	✓
2.	Penyampaian Informasi Ketentuan Peraturan Perundang Undangan di Bidang Cukai kepada masyarakat dan/ atau Pemangku Kepentingan	kendaraan hias media sosialisasi	1 paket	Rp. 50.000.000,00	Lainnya	Mojokerto (Kota) Mojokerto (Kota)	Juli Juli Agustus Agustus	sosialisasi kepada masyarakat luas tentang barang kena cukai ilegal atau tidak berpita cukai dan barang bercukai palsu melalui kegiatan promosi pembangunan oleh pemerintah kota mojokerto	✗	✓
3.	Penyusunan Data Energi dan Sumber Daya Mineral	jasa dan hasil audit hemat energi	1 paket	Rp. 50.000.000,00	APBD	Mojokerto (Kota)	April April April Juni	perkembangan zaman dan kemampuan berfikir manusia dalam menciptakan teknologi seperti mobil,motor,lampu,televisi,kulkas,komputer,dsb. disisi lain penggunaan yang berlebihan dan pertambahan populasi penduduk juga dapat meningkatkan kebutuhan energi. penghematan energi menyebabkan berkurangnya biaya serta meningkatnya nilai lingkungan, keamanan negara,keamanan pribadi serta kenyamanan hidup. menghemat energi dan air adalah keharusan namun harus menjadi komitmen dari komitmen menghemat dan menyelamatkan kekayaan bangsa.oleh karena itu akan ada diadakan kegiatan untuk mengetahui sampai dimana penghematan energi yang sudah dilaksanakan masyarakat melalui audit hemat energi.	✗	✓
4.	Penyampaian Informasi Ketentuan Peraturan Perundang Undangan di Bidang Cukai kepada masyarakat dan/ atau Pemangku Kepentingan	Pembelian tempat sampah media sosialisasi	100 buah	Rp. 27.500.000,00	Lainnya	Mojokerto (Kota)	Maret Maret April April	sosialisasi kepada masyarakat luas tentang barang kena cukai ilegal atau tidak berpita cukai dan barang bercukai palsu melalui sarana prasarana kebersihan	✗	✓
	Penyampaian Informasi Ketentuan Peraturan Perundang Undangan di Bidang						Februari Februari	sosialisasi kepada masyarakat luas tentang barang kena cukai ilegal atau tidak berpita cukai		

No	Kegiatan	Nama Paket	Volume	Pagu	Sumber Dana	Lokasi Pekerjaan	Tanggal aw. ppen ak. ppen aw. ppek ak. ppek	Spesifikasi	TKDN	U
5.	Cukai kepada masyarakat dan/ atau Pemangku Kepentingan	jasa sewa baliho / biillboard	1 paket	Rp. <b>90.000.000,00</b>	Lainnya	Mojokerto (Kota)	Maret Maret	dan barang bercukai palsu melalui media reklame	✗	✓
6.	Sosialisasi Kebijakan Pengembangan Sarana Perekonomian	baliho / banner	1 paket	Rp. <b>60.000.000,00</b>	APBD	Mojokerto (Kota)	April April Mei Mei	sebagai bagaian dari pembinaan terhadap pelaku UMK , UM upaya untuk memfasilitasi dan mendorong tumbuh kembangnya pola pikir setiap pelaku usaha mikro menjadi tantangan yang harus dapat diwujudkan salah satunya adalah menumbuh kembangkan permodalan.dengan permodalan yang cukup dan memadai maka pelaku usaha mikro kecil (UMK) atau pelaku usaha mikro (UM) akan lebih leluasa untuk pengembangannya. produk yang dihasilkan berupa persentase peserta yang memahami dan mampu mengembangkan tentang permodalan melalui KUR atau pusyar	✗	✓
7.	Koordinasi dan Sinkronisasi Kebijakan Pengendalian Inflasi Daerah	Jasa penyusunan roadmap pengendalian inflasi daerah	1 paket	Rp. <b>50.000.000,00</b>	APBD	Mojokerto (Kota) Mojokerto (Kota)	Mei Mei Agustus Oktober	tingkat perubahan indeks harga konsumen ( inflasi / deflasi ) yang terjadi dengan sendirinya mencerminkan daya beli dari uang yang dipakai masyarakat untuk memenuhi kebutuhan sehari harinya. adapun beberapa pelaksanaan kegiatan ini meliputi : 1. koordinasi pencegahan terjadinya inflasi tinggi di daerah 2. adanya tim pengendalian inflasi daerah yang bertugas : a. melakukan koordinasi dalam rangka penetapan sasaran inflasi tiga tahun ke depan b. melakukan koordinasi dalam rangka pemantauan dan evaluasi faktor-faktor yang mempengaruhi inflasi termasuk di dalamnya kebijakan kebijakan yang ditempuh c. melakukan koordinasi dalam rangka merekomendasikan pilihan kebijakan yang mendukung kepada pencapaian sasaran inflasi kepada menteri keuangan 3. penyusunan roadmap pengendalian inflasi daerah di kota mojokerto	✗	✓
8.	Penyusunan Kebijakan, Sistem dan Prosedur Pembinaan dan Pengawasan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD)	Jasa konsultan seleksi direksi perusahaan daerah	1 paket	Rp. <b>20.000.000,00</b>	APBD	Mojokerto (Kota) Mojokerto (Kota)	Februari Februari Maret April	Seleksi direksi PDAM Maja Tirta yaitu sehubungan dengan akan berakhirnya masa jabatan direktur PDAM Maja Tirta Kota Mojokerto maka perlu melakukan pemilihan direksi baru sebab direktur memiliki tanggung jawab dan peran sangat penting dalam memajukan suatu perusahaan. untuk menentukan calon direktur PDAM Maja Tirta Kota Mojokerto yang sesuai kriteria, handal dan berkualitas serta memiliki kemampuan dalam mengembangkan dan memajukan perusahaan,	✗	✓

No	Kegiatan	Nama Paket	Volume	Pagu	Sumber Dana	Lokasi Pekerjaan	Tanggal aw. ppen ak. ppen aw. ppek ak. ppek	Spesifikasi	TKDN	U
								perlu dilakukan serangkaian proses seleksi yang transparan, adil, profesional dan accountable. adapun tahapan seleksi PDAM antara lain yaitu : - seleksi administrasi - tes kesehatan - ujian tulis - tes psikologi - uji kelayakan dan kepatutan - wawancara		
9.	Penyusunan Kebijakan, Sistem dan Prosedur Pembinaan dan Pengawasan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD)	Jasa konsultan penyusunan kebijakan pembentukan badan usaha daerah sebagai buffer komoditas bahan pokok	1 paket	Rp. 70.000.000,00	APBD	Mojokerto (Kota) Mojokerto (Kota)	Juli Juli Oktober Oktober	Penyusunan kebijakan pembentukan badan usaha daerah sebagai buffer komoditas bahan pokok yakni membuat rencana badan usaha daerah baru dimana memfasilitasi kelancaran distribusi kebutuhan pokok melalui LPM (lembaga pemberdayaan masyarakat) di masing-masing kelurahan yang ditunjuk dimana harga yang ditetapkan sesuai dengan harga pasar yang tidak memberatkan masyarakat serta terjamin kelancaran distribusinya sehingga tidak adanya kelangkaan barang kebutuhan pokok di masyarakat	✗	✓
10.	Penyusunan Kebijakan, Sistem dan Prosedur Pembinaan dan Pengawasan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD)	Jasa konsultan penyusunan kebijakan pembentukan badan usaha daerah pendukung industri alas kaki	1 paket	Rp. 70.000.000,00	APBD	Mojokerto (Kota) Mojokerto (Kota)	Juli Juli September September	Penyusunan kebijakan pembentukan badan usaha daerah pendukung industri alas kaki yaitu dengan semakin banyaknya industri alas kaki yang ada di kota Mojokerto maka dipandang perlu melakukan penyusunan serta merumuskan kebijakan membuat badan usaha daerah baru guna mendukung berkelanjutan industri alas kaki antara lain menyediakan / memfasilitasi bahan baku yang disediakan guna kemudahan dan kelancaran industri alas kaki di kota Mojokerto	✗	✓
11.	Koordinasi dan Sinkronisasi Kebijakan Pengembangan Ekonomi Kreatif	Jasa penyusunan analisis koperasi dan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM)	1 paket	Rp. 50.000.000,00	APBD	Mojokerto (Kota)	Maret Maret April Juni	kegiatan analisis pengembangan koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM) di kota Mojokerto merupakan kegiatan untuk mengetahui nilai perkembangan dari koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM) se kota Mojokerto antara lain sbb : 1. nama koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM) 2. alamat koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM) 3. nilai modal koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM) 4. nilai laba / rugi masing-masing koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM) 5. nilai operasional masing-masing koperasi dan usaha mikro kecil menengah	✗	✓

data per 02/03/2017

No	Kegiatan	Nama Paket	Volume	Pagu	Sumber Dana	Lokasi Pekerjaan	Tanggal aw. ppen ak. ppen aw. ppek ak. ppek	Spesifikasi	TKDN	U
								(UMKM) 6. nilai perkembangan hasil masing-masing koperasi dan usaha mikro kecil menengah (UMKM)		
TOTAL PAGU					Rp.	561.500.000,00				

Mojokerto, 2 Maret 2017  
Kepala Bagian Perekonomian pada Sekretariat Daerah Kota Mojokerto

Dra. SUMARMI ASTUTI  
(196105181989032003)

JB : Jenis Belanja  
JP : Jenis Pengadaan  
U : Umumkan  
A : Aktif  
aw. ppen : Awal Pemilihan Penyedia  
ak. ppen : Akhir Pemilihan Penyedia  
aw. ppek : Awal Pelaksanaan Pekerjaan  
ak. ppek : Akhir Pelaksanaan Pekerjaan